

Lettre d'Information Octobre 2024

Chères lectrices, chers lecteurs

A la fin de l'année dernière, Edisun a entrepris la plus grande acquisition d'un portefeuille de projets solaires de ses 27 ans d'histoire : Les trois projets solaires très avancés « Fuencarral », d'une puissance de 941 MWp, dans l'agglomération de Madrid. Leur développement progresse bien, car des étapes importantes ont été franchies. De plus, nous attendons le commencement de la construction de l'installation « Sadino » au Portugal, d'une puissance de 22 MWp, dans quelques mois. Dans cette lettre d'information, nous nous penchons plus en détail sur le bon état de développement du grand projet « Fuencarral ».

Fin août, Edisun a par ailleurs communiqué ses résultats semestriels ainsi que ses perspectives pour l'année. Le mauvais temps du premier semestre et la baisse de l'ensoleillement qui en a résulté, ainsi que les prix plus bas sur le marché de l'électricité, ont entraîné des pertes de chiffre d'affaires dans tous les domaines. En Suisse, par exemple, la durée d'ensoleillement au printemps n'a atteint que 70 à 80% de la norme 1991-2020, selon Météo Suisse. Ces conditions météorologiques, les plus mauvaises depuis de nombreuses années pour la production solaire au premier semestre, combinées à la baisse des prix de l'électricité, ont eu un impact négatif sur le résultat d'Edisun, comme nous l'avons mentionné dans notre communiqué de presse.

Sur le plan opérationnel, le deuxième semestre a commencé de manière prometteuse grâce à d'excellentes conditions météorologiques. De même, les prix de l'électricité se sont nettement redressés suite à la canicule de juillet et d'août en Europe, de sorte qu'Edisun s'attend à des recettes d'électricité plus élevées au deuxième semestre et devrait ainsi renouer avec les bénéfices.

Edisun a pu assurer une étape de financement importante pour l'avenir avec l'émission réussie d'un emprunt de cinq ans à un taux d'intérêt de 3.5% à fin août et un montant de CHF 28.6 millions.

Nous vous souhaitons une bonne lecture

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "R. Cotting".

*Dr. René Cotting
CFO (mandaté) et responsable des relations avec les investisseurs
Edisun Power Europe AG*

Le rapport semestriel 2024 et les annonces événementielles au sens de l'art. 53 du Règlement de cotation du groupe Edisun Power sont disponibles sur le site Internet à l'adresse suivante:
<https://www.edisunpower.com/fr/home-fr/investisseurs/rapports>

Etapes de développement réussies dans le grand projet «Fuencarral»

Madrid est l'un des épicentres de la consommation d'énergie en Espagne. L'acquisition de projets énergétiques à proximité de la capitale espagnole est judicieuse d'un point de vue économique et écologique, car la production d'énergie propre à proximité des points de consommation optimise l'efficacité de la distribution d'électricité, réduit les pertes dues au transport de l'électricité et contribue à satisfaire les besoins énergétiques de manière plus directe et durable.

« Fuencarral » se compose de trois grands projets : Pradillos (390 MWp), Fuencarral (291 MWp) et Loeches (260 MWp). Alors que les infrastructures communes sont utilisées de manière efficace, les installations solaires sont réparties sur neuf sites distincts afin de garantir suffisamment d'espace libre entre les installations solaires.

La décision d'investir dans ces grands projets s'inscrit dans le cadre des engagements définis dans le Plan national intégré pour l'énergie et le climat (PNIEC) 2023-2030 de l'Espagne. Ce plan fixe des objectifs ambitieux en matière d'énergies renouvelables et de réduction des émissions de gaz à effet de serre, pour la réalisation desquels les grands projets photovoltaïques sont indispensables. Dans nos contacts actuels avec les institutions financières, nous sentons donc un grand intérêt pour mener à bien ce grand projet.



Les trois projets disposent tous du très important accès au réseau, de droits de raccordement accordés, d'une autorisation environnementale favorable (DIA) et d'une autorisation administrative provisoire (AAP). Fin septembre, le projet Loeches a achevé avec succès la dernière grande procédure d'autorisation et a obtenu l'important permis de construire administratif (AAC). L'obtention des permis de construire pour Pradillos et Fuencarral est également en bonne voie.

Avec l'obtention du permis de construire (AAC), Edisun doit déclarer dans un délai de trois mois jusqu'à quand elle a l'intention de raccorder les installations solaires au réseau électrique. La durée maximale jusqu'au début de l'exploitation et l'obtention de l'autorisation officielle d'exploitation peut aller jusqu'à huit ans. Cela signifie qu'Edisun n'est soumise à aucune autre contrainte de temps et peut donc construire les installations de manière rentable, en optimisant les finances et en minimisant les risques, ou les vendre en réalisant un bénéfice.

Conformité du portefeuille avec le décret-loi royal 8/2023

	Rapport de faisabilité IVA	Autorisation préalable envoyée AAP	Raccordement au réseau autorisé	Déclaration d'impact environnemental DIA	Approbation préalable par les autorités AAP	Permis de construire officiel AAC	Autorisation officielle d'exploitation AAE
Pradillos	02/10/2020	26/03/2021	22/03/2022	21/03/2023	02/08//2023	On track	On track
Fuencarral	02/10/2020	26/03/2021	11/04/2022	21/03/2023	02/08//2023	On track	On track
Loeches	21/08/2020	23/02/2021	11/04/2022	21/03/2023	21/06/2023	21/09/2024 23/09/2024	On track
Abbréviation	Description						
IVA	Informe de viabilidad de acceso (Rapport de faisabilité)						
AAP	Autorización Administrativa Previa (Approbation préalable par les autorités)						
DIA	Declaración de impacto Ambiental (Déclaration d'impact environnemental)						
AAC	Autorización Administrativa de Construcción (Permis de construire officiel)						
AAE	Autorización Administrativa de Explotación (Autorisation officielle d'exploitation)						

A propos de nous

Edisun Power Europe SA déménage. Nous serons joignables à partir du 1er novembre à l'adresse suivante :

Edisun Power Europe AG
Limmatquai 4
8001 Zurich
Tel. +41 44 266 61 20

Agenda

Publication des résultats annuels 2024

Zurich, le 28 mars 2025. <https://www.edisunpower.com/fr/home-fr/investisseurs/rapports>

Edisun Power Assemblée générale 2025 (au METROPOL à Zurich) le 2 mai 2025